

# OPOSISI

## Sani : Halal Bihalal Perkuat Sinergi Daerah

solmi - [JAMBI.OPOSISI.CO.ID](http://JAMBI.OPOSISI.CO.ID)

May 19, 2023 - 17:32



Foto : Kominfo Jambi

JAMBI - Wakil Gubernur Jambi H. Abdullah Sani, mengatakan, moment halal bi halal menjadi ajang perkuat sinergitas daerah se-Provinsi Jambi.

Hal ini disampaikan Wagub Sani pada saat menghadiri halal Bihalal bersama pemkab dan warga Kota Sungaipenuh, Jumat (19/5), di Ruang Pola Kantor Walikota Sungai Penuh.

“Saya berharap pada momentum halal bi halal ini bisa bersinergi dan berkolaborasi antara Pemerintah Provinsi Jambi dengan pemerintah kabupaten/kota untuk bersama-sama mewujudkan program Jambi Mantap 2024. Kami yakin untuk membangun Provinsi Jambi yang luas ini tidak bisa dilakukan seacra sendiri, tentu perlu dukungan, kerja sama dan akselerasi dari kabupaten kota,” ujar Wagub Sani.

Mengawali sambutannya Wakil Gubernur Jambi Abdullah Sani menyampaikan, saat ini masih berada salam suasana bulan Syawal 1444 H. “Izinkan kami atas nama Pemerintah Provinsi Jambi mengucapkan minal aidin wa faidzin, mohon maaf lahir dan batin. Tentu dalam kepemimpinan kami ini banyak melakukan kesalahan. Mari kita buka lembaran yang baru dengan memperkuat silaturahmi, menyatukan niat dan langkah dalam membangun daerah,” kata Wagub Sani.

Wagub Sani menuturkan, ada tiga hal yang perlu dilakukan dalam momentum halal bi halal ini yaitu bersihkan hati, tingkatkan rasa kebersamaan dan saling memberi pendapat.

“Ada tiga hal yang perlu dilakukan untuk bersinergi dan membangun Jambi pada momentum halal bi halal ini, yaitu membersihkan hati dengan saling memaafkan antar sesama, tidak ada yang sempurna diantara kita semua.

Kedua, setelah membersihkan hati, perlu peningkatan kebersamaan terutama Pemerintah Provinsi Jambi dengan Pemerintah Kota Sungai Penuh. Dan yang ketiga, perlu memberikan pendapat dan mau menerima pendapat untuk kemajuan Jambi,” tutur Wagub Sani.

“Jika ini kita realisasikan bersama-sama, maka program Jambi Mantap 2024 dan Kota Sungai Penuh Maju dan Keadilan bisa terwujud,” lanjut Wagub Sani.

Sementara itu, Walikota Sungai Penuh Ahmadi Zubir menyampaikan, untuk mewujudkan Jambi mantap 2024, Pemerintah Kota Sungai Penuh mengharapkan dukungan dari Pemerintah Provinsi Jambi terutama dalam hal usulan prioritas Pemerintah Kota Sungai Penuh. “Dengan segala sesuatu yang dimiliki Kota Sungai Penuh tentu dalam hal pembangunan perlu dukungan dari Pemprov Jambi,” ujar Walikota Sungai Penuh.

Turut hadir dalam acara Wakil Walikota Sungai Penuh Alvia Santoni, Sekretaris Daerah Kota Sungai Penuh, Pimpinan DPRD Kota Sungai Penuh, Forkopimda Kota Sungai Penuh dan Tokoh masyarakat Kota Sungai Penuh serta para tamu undangan lainnya. (IS/kom)